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２０２３－２０２４年度 

釧路ベイロータリークラブ会報 

会長方針「広めようロータリーの輪」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘        千葉 潔 会長 

 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 『それでこそﾛｰﾀﾘｰ』 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 伊藤 広樹君 

 

■ 来訪ﾛｰﾀﾘｱﾝのご紹介 

・釧路北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌ   会長 菊池 美恵子様 

              副幹事 古俣 丈夫様 

 

■ 会長挨拶          千葉 潔 会長 

 

２０２３－２０２４年度 第８回（通算第１１９８回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『ﾛｰﾀﾘｰの友月間』【担当】公共ｲﾒｰｼﾞ委員会 

■日時：令和５年９月２６日（火）１９時００分～ ■例会場：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ釧路  

【会長】千葉 潔 【副会長】渡辺 雅樹 【幹事】横山 豊 【副幹事】後藤 義信 
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皆様こんばんは。本日お越し頂

きました、来訪ロータリアンのご紹

介を致します。釧路北ロータリーク

ラブ 会長 菊池美恵子君、副幹事 

古俣文夫君、ベイロータリークラブ

へようこそ。 

本日は貝嶋会員の担当例会で

ございましたが、インフルエンザ感

染の為、欠席となっておりますの

で、森会員に卓話をお願いしてお

ります。森会員、よろしくお願い致

します。 

９月２０日、釧路北ロータリーク

ラブ様へ集団メーキャップとして、

葭本会員、伊藤会員、池田会員、森

会員、後藤会員、わたくし千葉と計

６名にて訪問させて頂きました。

例会内容は今年度、菊池会長の想

いのテーマの一つであります、釧

路の文化・歴史を学ぶと言うもの

でした。釧路の始まりに功業され

ました、佐野孫左衛門・武富家の

お話しを中心に佐藤講師様よりご

説明を頂き、釧路の発展に非常に

貢献された先人たちの功績を知る

事が出来、大変よい勉強になりま

した。後ほど、菊池会長よりご案

内・ご説明があると思いますが、

釧路北ロータリークラブ様が、地

区補助金事業の一つとして９月３

０日土曜日、「はじまる祭り」を開

催されます。他クラブの補助金事

業を拝見する機会や会員同士の

交流を深める事が出来るチャンス

です。お手隙の会員様は是非ご参

加下さいます様、お願い致します。 

■ 幹事報告           横山 豊幹事 

 

幹事より 3点ご報告いたします 

１．白糠ロータリークラブ様のワイン例

会の日程が１１月１７日金曜日に決定い

たしましたのでお知らせいたします。詳

細はまだ決定していないとの事でした

ので。後程お知らせ致します。  

２．１０月７日・８日の地区大会の要綱で 

すが来週の例会まで参加の皆様にお知 

らせいたします 

３．米山記念奨学会の資料を回覧いた 

だければと思います。パーソナルボッ 

クスの上に置いてあります。 

幹事報告は以上です。どうぞよろし 

くお願い致します。 

■ 委員会報告 

・釧路北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌ   会長 菊池 美恵子様 

 

 ９月３０日(土)に開催される釧路北ﾛｰ
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ﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ地区補助金事業のご案内と、

参加についてのお願いがありました。 

・ﾛｰﾀﾘｱﾝ・ﾏｽﾀｰｽﾞｺﾞﾙﾌ担当  伊藤 広樹会員 

 

２０２３年９月２４日に開催されまし

た、ロータリアン・マスターズゴルフ大

会は快晴の中１１組４４名が参加されま

した。ショートホールでワンオン出来な

かった方々のチャリティーは釧路北ロ

ータアクトクラブへ寄付されました。 

優勝者は釧路ロータリークラブ 吉

岡 和美 君がトータル１０６打 ハンデ

ィキャップ３３．６ ネットスコア ７２．４

打でした。 

来年度のロータリアン・マスターズゴ

ルフ大会のホストクラブは釧路ロータ

リークラブとなりました。 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

 

美馬君、受付業務も慣れてきました！ 

【入会記念日】 

 該当者はありません。 

【誕 生 祝】 

 該当者はありません。 

【結 婚 祝】  

 該当者はありません。 

☆ 本日のﾆｺﾆｺ献金 

【菊池会長、古俣副幹事 

ようこそﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞへ。】 

千葉潔君、横山豊君 

【本日の担当委員長、宜しくお願いします。】 

後藤義信君、大越拓也君、伊藤広樹君、澤田雅仁君 

鈴木敏夫君、植原元晴君、葭本正美君、倉茂義衛君 

【代打の切り札でがんばります。】 

森圭一郎君 

※釧路北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 菊池会長より、ﾆｺﾆｺをいただ

きました。 

☆本日のニコニコ献金         ￥２４,000円 

            累計        ￥２４６,000円 

・皆さん、ありがとうございました。 

 

本日の発表は、久々の倉茂会員でした！ 
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・本日の例会 

「ﾛｰﾀﾘｰの友月間」  

担当：公共ｲﾒｰｼﾞ委員会 

・会報雑誌 IT委員会 森 圭一郎委員長 

皆さん、こんばんは。本日担当の貝

嶋会員ですが、先ほど千葉会長からも

報告のあった通りインフルエンザによ

る体調不良により欠席となりましたの

で、代わりに森が例会を務めせさせて

いただく事になりましたので、どうぞ

宜しくお願い致します。 

「ロータリーの友」から見た、 

釧路ベイロータリークラブ 

皆様今晩は。今月は「ロータリーの友」

月間です。それで「ロータリーの友」に

ついて何をお話したら良いか色々悩み

ました。そして思いついたのが、「ロー

タリーの友」に我がベイロータリークラ

ブに関する記事がどの位掲載されてい

るかを調べて見る事でした。 

 「ロータリーの友」の購読はロータリア

ンの義務の一つで、毎月、個人のボック

スに入っています。私が初めて手にし

た「ロータリーの友」は１９９７年（平成９

年）の７月号でした。その頃の雑誌のサ

イズは B５版でした。 

 初めて掲載された我がクラブの記事

は、１９９９年（平成１１年）の９月号でし

た。 

１９９７年１２月に釧路北高インターアク

トが設立された事、その時の初代会長

と幹事が卒業する時、それまでの功績

に対して表彰したとの記事でした。尚、

その後釧路北高は釧路明輝高校に名

称変更しています。 

 次に掲載されたのは２０００年（平成１

２年）３月号です。１９９９年、紋別港RC

の田巻ガバナーの地区大会を我がベイ

ロータリークラブがホストした事でした。 

 ２００２年（平成１４年）７月号から雑誌

のサイズが B5 版から A４変形版に変

更され、中綴じ製本になりました。高齢

者への配慮から文字が大きくなりまし

た。そして会員減少による販売部数の

減少等に対するコストダウンのために

ページ数を１１０ページから８８ページ

に減らしました。 

 次の記事は２００１年（平成１３年）１月

号の第４回５ベイ友好サミットです。鈴

鹿ベイＲＣからの投稿ですが、ホストク

ラブは釧路ベイＲＣでした。 

 その後しばらく記事はなく、次に掲載

されたのは２００９年（平成２１年）６月

号で、「ひな祭り例会」でした。松尾恵

子副会長の提案で２００１－２００２年

度から始まり、この年は会員は夫人同

伴、釧路市内クラブの女性会員、そして

白糠 RC からは夫人同伴の集団メーク

アップとして参加して頂き、参加人数７

４名という大人数での例会でした。 

 次の記事は２０１２年（平成２４年）１１

月号のバナー自慢です。我がクラブの

バナーの説明として、世界三大夕日の

街・釧路と称される夕日をイメージした

あかね色をバックに、釧路川に架かる

北海道三大名橋の幣舞橋から見える港

の風景と、橋上彫刻「四季の像」の一つ、

冬の像を配しましたと記載されていま

す。 

 次は２０１３年（平成２５年）７月号で葭

本正美ガバナーの記事です。簡単な履

歴、趣味、そしてガバナー方針などが記
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載されています。 

 次は２０１３年（平成２５年）１２月号の

地区大会の記事です。前年度ガバナー

の櫻田正弘アクチングガバナーが葭本

ガバナーの代わりを務めたと記載され

ています。  

 次の記事は２０１４年（平成２６年）４

月号の「ロータリーの友」月間にちなん

だ高橋与志一会員の記事でした。 

 次は２０１５年（平成２７年）８月号の

「ポリオ撲滅募金運動」の記事です。３

月２２日にこども遊学館で行い、１万８

７０５円が集まりました。他に「未来の

夢計画」についての記事も記載されて

いました。 

 次は２０１６年（平成２８年）６月号の

「名前が縁で・・・」の記事です。共通の

名前を冠したクラブが複数あり、そうし

たクラブ同士の、地区を越えた交流事

例が紹介されています。「日本さくらロ

ータリー会」「お城名ロータリークラブ

交流会」「日本国内モーニングロータリ

ークラブ」「川クラブ友好の集い」「全国

空港 RC フォーラム」に加えて「７ベイ

RC 友好会」の記事もありました。その

年のホストクラブが館山ベイ RC だっ

たため、館山ベイ RC の岡本良二会長

がその年の記念事業や７ベイ RC 友好

会の歴史について記載しています。 

 ２０１６年７月号からそれまでのA４変

型判から A４版に変更されました。 

 次の記事は２０１８年（令和元年）８月

号の「声」です。「ロータリーの友」の記

事についての感想、意見などが記載さ

れています。 

 次は２０２１年（令和３年）７月号です。

漆崎隆ガバナーについての紹介文を成

田育夫会員が書いています。 

 次は２０２１年（令和３年）１２月号の

「ロータリー奉仕デー ３クラブ合同で

海岸清掃」の記事です。釧路ベイ RC、

釧路南RC、白糠RCの３クラブ合同で

２４人が参加し、白糠町道の駅「恋問」

付近の海岸を清掃、７０ｋｇのゴミを収

集しています。 

 次は２０２２年（令和４年）１月号の地

区大会の報告記事。小沢一彦 RI 会長

代理からの講評で、「心に残る地区大

会であった」と高評価を頂だいていま

す。 

 次は２０２２年（令和４年）２月号。ガバ

ナーのロータリー・モメントの中に漆崎

隆ガバナーのロータリーに対する感想

が述べられています。 

 次は２０２２年（令和４年）６月号の「私

の宝物」コーナー。森圭一郎会員がミニ

カーのトミカが自分の宝物だと書いて

います。 

 最後が２０２３年（令和５年）４月号。釧

路ベイ RC杯将棋大会の記事でした。 

１２月開催の事業が４月号に掲載と 

なるのは、投稿してからのタイムラグが

あり、全国から集まる原稿を順番に掲

載している都合上、どうしても投稿か

ら掲載まで３～４カ月かかってしまう

とのことです。 

 今後については、１０月の地区補助金 

事業と１２月の将棋大会を投稿してい 

く予定となっておりますが、貝嶋委員 

長と連携を取りながら準備をしていこ 

うと考えております。 
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釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会  出席ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 後藤委員長 

在 籍 会 員 数 ２１名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 １２名 名 / ２名 ７名 / 名 ６３．１６％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 

 会報・雑誌・IT委 員 長  森 圭一郎：fujitokenkogyo@purple.plala.or.jp                ｸﾗﾌﾞ事務所 

      副 委 員 長  後藤 義信：yoshinob510@outlook.com      釧路市幸町14丁目1-1 ﾉｰｽｺｰﾄｻﾝｽｲ 2階  

  委      員   伊藤  広樹：landito@peace.ocn.ne.jp    TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

       委     員   植原 元晴 


